



México desciende posiciones en índices internacionales de combate a la corrupción: Héctor Saúl Téllez

El combate a la corrupción del Gobierno Federal forma parte sólo de la retórica del Presidente en “la mañanera”, pues distintos organismos internacionales ratifican que esta práctica ha hecho perder posiciones a México en sus índices de evaluación, afirmó el diputado Héctor Saúl Téllez (PAN). “Casos como el millonario desfalco en Segalmex, el conflicto de interés con Baker Hughes, contratos a familiares y amigos de los hijos del Presidente, el tráfico de influencias, la corrupción de Ana Gabriela Guevara en Conade y los excesos suntuosos del secretario de la Defensa, son sólo algunos ejemplos que suman a la percepción de impunidad y de nulo interés por erradicar estas prácticas”, señaló en un comunicado.

<https://almomento.mx/mexico-desciende-posiciones-en-indices-internacionales-de-combate-a-la-corrupcion-hector-saul-tellez/>